
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 15 del 26/01/2023

Oggetto: Interrogazione del Consigliere Mirko Lafranceschina del 
gruppo Prato al Centro a oggetto: colonnine di ricarica auto elettriche

(Risponde Leoni Flora)

    

Premesso che

Entro  il  2030  come  da  disposizione  dell’unione  Europea  entrerà  in  vigore  il  divieto  di 
commercializzare auto con motore termico.
 

Considerato che

Nella  nostra  città  sta  aumentando  in  maniera  esponenziale  il  numero  di  autovetture 
elettriche ed ibride plug in .

Si chiede alla S.V.

1. Qual è il numero totale delle colonnine di ricarica presenti in città
2. Come sono distribuite nelle 5 circoscrizioni .
3. Se l’amministrazione ha un piano di sviluppo a breve.

 
                                                                   

1 Di 1


